
Beschluss: 

 

Frau Stadtpräsidentin Schättiger weist im Hinblick auf den Beschluss vom 17.12.2019 auf 

§ 15 Abs. 9 der Geschäftsordnung hin. Demnach hätte die Ratsversammlung in Angelegen-

heiten, die durch Beschluss erledigt sind, zunächst darüber zu entscheiden, ob man sich er-

neut mit dem Thema befassen möchte. Dies wird mit 23 zu 16 Stimmen bei 3 Enthaltungen 

bestätigt. 

 

Ratsherr Delfs bringt als Vorsitzender des Schul-, Kultur- und Sportausschusses einen Er-

gänzungsantrag ein, dem der Schul-, Kultur- und Sportausschuss in seiner Sitzung am 

20.05.2021 zugestimmt hatte. Der Hauptausschuss hat sich dem Votum aus dem Schul-, 

Kultur- und Sportausschuss angeschlossen. Dementsprechend soll der Antragstext wie folgt 

ergänzt werden: 

„Die Verwaltung wird beauftragt, die weiteren vorbereitenden Maßnahmen einzuleiten. Dabei 

sind weiterhin mögliche Förderprogramme zu beachten.“ 

 

Die Drucksache wird intensiv kontrovers diskutiert. Ratsherr Kühl gibt zu bedenken, dass 

sich die Parkplatzsituation an dem geplanten Standort schwierig gestalte und vor 2025 keine 

finanziellen Mittel zur Verfügung stünden. Ratsherr Westphal-Garken entgegnet, dass in der 

mittelfristigen Finanzplanung Mittel eingeplant wären. Ratsherr Joost gibt zu bedenken, dass 

bis zum Baubeginn zwar durchaus noch Zeit vergehe, aber schon Vorbereitungen getroffen 

werden könnten. 

 

Dem Ergänzungsantrag wird mit 26 zu 15 Stimmen bei 1 Enthaltung zugestimmt. 

 

Der Vorlage in der somit geänderten Fassung wird mit 26 zu 13 Stimmen bei 2 Enthaltungen 

zugestimmt. 

Ratsherr Kühl hat an der Abstimmung nicht teilgenommen (Pairing). 

 

Frau Stadtpräsidentin Schättiger unterbricht die Sitzung um 19:00 Uhr für eine 

Pause. 

Die Sitzung wird um 19:30 Uhr fortgesetzt. 


